

INFORMACION

Cuad. Méd. Soc. Número extraordinario, 1995/ 43

Santiago, 12 de Diciembre de 1995.

El Departamento de Salud Pública del Consejo General del Colegio Médico de Chile informa de la creación de un Centro de Documentación a cargo del Sr. Rodrigo Barrera, Bibliotecario ubicado en la Sede del Colegio Médico de Chile en la calle Esmeralda 678.

Del análisis estadístico de los Cuadernos Médico-Sociales podemos informarles que en esta revista se han publicado los siguientes trabajos relacionados con el tema central de hoy de las Especialidades Médicas.

1. Autor: Ugarte Avendaño, José Manuel
Dinámica de la población médica chilena; 1967-1985
Cuadernos Médico-Sociales, año 1985, mes de septiembre, volumen 26, número 3.
Resumen: El propósito de este trabajo es presentar los cambios de algunas características demográficas de la población médica chilena entre 1967-1985.
2. Autor: Ugarte Avendaño, José Manuel
Algunas características de la población médica chilena (Segunda parte).
Cuadernos Médico-Sociales, año 1975, mes de junio, volumen 16, número 3.
3. Autor: Ugarte Avendaño José Manuel
Algunas características de la población médica chilena
Año 1977, mes de diciembre, volumen 18, número 4.
4. Autor: Ugarte Avendaño, José Manuel
Algunas características de los médicos chilenos en el extranjero.
Año 1976, mes de septiembre, volumen 17, número 3.
5. Autor: Medina Lois, Ernesto
Los médicos chilenos y las necesidades de formación: información básica notaciones sobre el tema.
Año 1976, mes de diciembre, volumen 17, número 4.
6. Autor: Berdichesky, Adela
Formación Médica y práctica profesional: informe preliminar.
Año 1965, mes de septiembre, volumen 6, número 3.
Resumen: El Departamento de Salud Pública del Colegio Médico de Chile y el Instituto de Planificación de la Facultad de Economía de la Universidad de Chile acordaron en 1964 realizar un estudio interdisciplinario que aportara conocimientos básicos sobre las motivaciones, valores y rol del médico, tanto en el aspecto de formación como en el ejercicio profesional.
7. Autor: Montoya A., Carlos
Roles profesionales en el equipo de atención de la salud.
Año 1967, mes de junio, volumen 8, número 8.
Resumen: La inclusión de representantes de casi todas las profesiones en el campo general de la actividad médico asistencial, el aumento de profesiones técnicas afines, junto con la gran multiplicación de las especialidades han hecho imprescindible la necesidad del trabajo en equipo. Aparejado a este proceso, se destaca la importancia que para el desarrollo de una medicina integral tiene la definición de los roles profesionales, individualmente y como integrantes del equipo de salud.